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CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL 1 

COMISSÃO DO CURSO DE ENGENHARIA AMBIENTAL E SANITÁRIA 2 

ATA 1/2017 3 

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às 15h00min se 4 
reuniram ordinariamente os membros da comissão do Curso de Engenharia Ambiental e 5 
Sanitária, ANDRÉ MARTINS ALVARENGA, ANELISE MARLENE SCHMIDT, 6 
CRISTIANE LENZ DALLA CORTE, EVERTON FRIGO, JOSÉ RAFAEL BORDIN, 7 

JÚLIO CÉSAR MENDES SOARES, LUCAS DOTTO BUENO, MARIA LUCIA 8 
POZZATTI FLÔRES, MARIANA RIBEIRO SANTIAGO, MATEUS GUIMARÃES DA 9 

SILVA, MIGUEL GUTERRES CARMINATTI, RAFAEL MATIAS FELTRIN, 10 
REGINALDO FABIANO DA SILVA AFONSO, THIAGO HENRIQUE LUGOKENSKI, 11 
VICENTE GUILHERME LOPES, VITALINO CESCA FILHO, VICTORIA XIMENES 12 
NASCIMENTO, GUILHERME PACHECO CASA NOVA. Justificaram a ausência: 13 
ANDREA CRISTINA LIMA DOS SANTOS MATOS, CRISTIANE HEREDIA GOMES, 14 

PEDRO DANIEL DA CUNHA KEMERICH, RICARDO MACHADO ELLENSOHN, 15 
ZILDA BARATTO VENDRAME. O primeiro ponto de pauta foi a realização da 16 

apresentação e acolhida ao professor Lucas Dotto Bueno, que substitui o professor José W. J. 17 
Rojas. O segundo ponto de pauta foram os informes da coordenação do curso. Inicialmente 18 

foram apresentadas questões tratadas na primeira reunião da Comissão Local de Ensino, 19 
realizada no dia 15 de março de 2017, destacando-se: a) Qualquer disciplina que for ofertada 20 
deve constar no PPC do curso; b) Necessidade da criação junto ao NDE e posterior 21 

incorporação ao PPC do curso, de uma dinâmica de acompanhamento de alunos para evitar o 22 

desligamento dos alunos que extrapolaram o tempo para finalização do curso, conforme Mem. 23 
Circular nº 46/2016, enviado pela PROGRAD, que trata das orientações referentes ao tempo 24 
máximo de integralização curricular; c) Comentou-se sobre os problemas ocorridos quanto a 25 

divulgação de horários e salas de aula; d) Foi falado da necessidade de criação de um relatório 26 
de infraestrutura onde se possam conhecer as necessidades do curso, sendo sugerido o modelo 27 

de relatório elaborado pelo curso de Geologia; O Prof. Thiago Henrique Lugokenski sugeriu a 28 
criação de uma comissão para criação do referido relatório, sendo sugerido e aprovado pela 29 
comissão, por unanimidade, os nomes dos seguintes membros: Mariana Ribeiro Santiago, 30 

Mateus Guimarães da Silva, Vicente Guilherme Lopes, Pedro Daniel da Cunha Kemerich, 31 
Rafael Matias Feltrin, Victoria Ximenes Nascimento, Guilherme Pacheco Casa Nova. e) A 32 

necessidade de discussão junto ao NDE dos pré-requisitos existentes na proposta curricular 33 
vigente e sua relação com a evasão e retenção no curso, assim como da criação que critérios 34 

para quebra dos pré-requisitos; Na sequência informou-se que na Reunião com a PROGRAD, 35 
realizada no dia 21 de março de 2017, foram discutidas as seguintes questões: a) Aplicação de 36 
uma lista de presença onde conste a assinatura dos alunos, sendo esta aplicação opcional ao 37 
professor da disciplina; b) Da necessidade de revisão e adequação à legislação vigente do PPC 38 
do curso. c) Foi dado destaque para a importância em se realizar o registro da atuação 39 

docente, assim como do registro de aulas, devendo este último ser realizado no prazo máximo 40 
de uma semana após a aula. O terceiro ponto de pauta foi a apreciação do ad referendum 41 
referente a aprovação dos planos de ensino, sendo este aprovado por unanimidade pela 42 
comissão do curso. O quarto ponto de pauta foi referente ao Memorando 125/2017, enviado 43 
pelo Prof. Maximilian Fries, tendo como assunto: Realização do Trabalho de Conclusão de 44 
Curso em Goiás – Aluna Marieli Machado Zago. Posteriormente a leitura do documento foi 45 
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realizada uma consulta junto a comissão, sobre o possível uso dos equipamentos no prazo 46 
estipulado no memorando, sendo que ninguém se manifestou quanto a necessidade de uso dos 47 
referidos equipamentos. Como resposta ao memorando, foi enviado um e-mail ao 48 
coordenador do Curso de Geofísica, no qual informou-se que não existem atividades previstas 49 

durante o período mencionado no Memorando 125/2017. O quinto ponto de pauta foi 50 
reservado a palavra livre, não havendo manifestações. Nada mais havendo a ser discutido, a 51 
reunião foi encerrada às 16:00, e eu Prof. Vicente Guilherme Lopes lavrei a presente ata, que 52 
constando de cinquenta e quatro linhas, depois de lida e aprovada, vai assinada pelos 53 
membros da Comissão do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária. 54 
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